

HTI Gruppe startet mit Innovation Corner neues Informationsformat

## **Die spannendsten Technologie- und Energietrends im Live-Talk auf der Interalp**

Die Unternehmensgruppe HTI verfügt über geballtes Know-how – von Seilbahnen, Beschneiungssystemen, Pistenfahrzeugen und deren vernetzter Nutzung über die umfassende Digitalisierung von Skigebieten bis hin zu Systemen für die Gewinnung erneuerbarer Energie. Auf der Interalp 2023 präsentiert sie einen neuen spannenden Treffpunkt: den HTI Innovation Corner. Hier dreht sich alles um Erfahrungen mit modernen Technologien, die Zukunft von nachhaltigem Skigebietsmanagement und neue Wege in den Bereichen Energieeffizienz und Umweltfreundlichkeit. In Live-Talks und Präsentationen berichten Vertreter nationaler und internationaler Skigebiete sowie Experten aus der Wissenschaft über die Effekte erfolgreicher Projekte und wagen einen Blick in die Zukunft. Die Impulse sollen einen themenübergreifenden Status quo der Branche zeigen und Messebesuchern und Zuhörern fundierte Orientierungshilfe für künftige Investitionen und unternehmerische Entscheidungen bieten.

Mit dem HTI Innovation Corner unterstreicht die Unternehmensgruppe ihren klaren Fokus auf Innovation, Effizienz und Nachhaltigkeit. Kunden und Interessierte erhalten gebündelte Informationen direkt aus der Praxis und dem Alltag der Skigebiete. Ausgewählte Themen der Live-Talks im HTI Innovation Corner umfassen Möglichkeiten der Energieautonomie mit erneuerbaren Ressourcen, digitales Skigebietsmanagement sowie künstliche Intelligenz im Skigebiet von morgen, die Planung nachhaltiger Ski-Veranstaltungen sowie die Effizienzsteigerung durch neueste Technologien in den Bereichen Seilbahnen, Beschneiung und Pistenpräparierung.

Die HTI Unternehmensgruppe lädt alle Interessierten herzlich zur Teilnahme und gemeinsamen Diskussion ein.

### **HTI Innovation Corner**

Halle D, Stand D06 (angrenzend an Messestand LEITNER, PRINOTH und DEMACLENKO)

Mittwoch, 19. April 2023 – 13.30 bis 18 Uhr

Donnerstag, 20. April 2023 – 10 bis 11.30 Uhr und 13.30 bis 18 Uhr

Freitag, 21. April 2023 – 10 bis 12.30 Uhr

## **HTI Group launches new information format with Innovation Corner**

The most exciting technology and energy trends in a live talk at InterAlpin

The HTI Group has a wealth of expertise - from ropeways, snowmaking systems, snow groomers and their networked use to the comprehensive digitization of ski resorts and systems for generating renewable energy. At InterAlpin 2023, the Group will present an exciting new meeting place: the HTI Innovation Corner. Here, everything revolves around experiences with modern technologies, the future of sustainable ski resort management, and new directions in energy efficiency and environmental friendliness. In live talks and presentations, representatives of national and international ski resorts as well as experts from science will report on the effects of successful projects and venture a look into the future. The impulses are intended to show a cross-thematic status quo of the industry and offer trade fair visitors and listeners insightful guidance for future investments and entrepreneurial decisions.

With the HTI Innovation Corner, the group of companies underlines its clear focus on innovation, efficiency and sustainability. Customers and interested parties receive bundled information directly from the practice and everyday life of ski resorts. Selected topics of the live talks at the HTI Innovation Corner include possibilities of energy autonomy with renewable resources, digital ski resort management as well as artificial intelligence in the ski resort of tomorrow, planning sustainable ski events as well as increasing efficiency through the latest technologies in the areas of ropeways, snowmaking and slope preparation.

The HTI Group cordially invites all interested parties to participate and discuss together.

### **HTI Innovation Corner**

Hall D, Booth D06 (adjacent to booth of LEITNER, PRINOTH and DEMACLENKO)

Wednesday, April 19, 2023 - 1:30 p.m. to 6 p.m.

Thursday, April 20, 2023 - 10 to 11:30 a.m. and 1:30 to 6 p.m.

Friday, April 21, 2023 – 10 a.m. to 12:30 p.m.